

# ASCAIN le 13 octobre

---

L'installation des compteurs Linky suscite énormément de questions dans le Pays Basque et certaines de ses communes ont pris des dispositions pour permettre à leurs administrés de recourir à leur libre choix. Elles rejoignent ainsi plus de 400 communes qui, en France, ont procédé de même. Elles suivent en cela une controverse qui se développe dans le monde concernant ce type de compteur dit « communicant »

La présentation que fera à Ascain le CADE le 13 octobre prochain, a pour but de présenter les différents enjeux qui sont sous tendus au déploiement de ce type de compteur et ainsi de permettre à tout un chacun de se faire une opinion sur tous les aspects que revêt ce déploiement.

La présentation durera environ 45 minutes et permettra de se poursuivre par des échanges à base de questions réponses.